



19 Pièces

500 m²

Réf. 2276

4 400 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 4 km des plages, découvrez ce domaine exceptionnel de 9 hectares, idéal pour conjuguer art de vivre provençal et activité économique. Niché au coeur d'une oliveraie de 1000 arbres irrigués par le canal de Provence, ce domaine combine charme et rentabilité. Avec 500 m² habitables, cette propriété se compose de quatre habitations distinctes, offrant un vaste potentiel. L'exploitation agricole en activité produit une huile d'olive et dispose d'un espace de vente dédié de 100 m². L'espace principal de la maison, d'une surface de 193 m², séduit par ses volumes généreux et ses matériaux ...

Just 4 km from beaches, discover this exceptional 9-hectare estate combining Provençal lifestyle with business opportunity. Nestled within an olive grove of 1000 trees irrigated by the Provence canal, this domain blends charm with profitability. The 500 m² living space comprises four distinct residences. The active farm produces olive oil with a dedicated 100 m² retail space. The 193 m² main house features generous volumes and authentic materials, including a bright living area, fully-equipped kitchen, four bedrooms with master suite, office, and terrace opening to a pool with pool-house, ...

DELUXIA IMMOBILIER

40 Avenue Jean Jaurès, 83120 - 83600 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

